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WELCOME
BIENVENUE
Welcome to the Royal Montreal Curling Club!

Founded in 1807, the Royal Montreal Curling Club is the oldest active
curling club in North America. With over two centuries of history, our
club is a proud cornerstone of curling in Quebec and Canada. We
combine a deep respect for tradition with a passion for the game, all
in a spirit of camaraderie and sportsmanship. Whether you're a new
member or a longtime curler, you are now part of a truly unique
legacy. We’re delighted to welcome you to our curling family!

***

Bienvenue au Club de curling Royal Montréal !

Fondé en 1807, le Club de curling Royal Montréal est le plus ancien
club de curling actif en Amérique du Nord. Fort de plus de deux
siècles d’histoire, notre club est un véritable pilier du curling au
Québec et au Canada. Il allie tradition et passion du jeu dans un esprit
de camaraderie et de respect. Que vous soyez un nouveau membre
ou un joueur de longue date, vous faites désormais partie d’un
héritage unique. Nous sommes ravis de vous accueillir dans notre
grande famille !



To become a member of the Royal Montreal Curling Club, a base
membership fee is required. This fee grants you social member
status, giving you access to the club’s social activities without regular
access to the ice. If you choose to register for leagues or participate in
short-format competitions or events, additional fees will apply. These
fees grant you active player status, recognized by both the club and
the provincial curling federation (Curling Québec). The membership
guide will help you understand how registration works, the available
league options, and all applicable fees.

***

Pour devenir membre du Club de curling Royal Montréal, un prix de
base d’adhésion est requis. Ce montant vous donne le statut de
membre social, ce qui vous permet de participer à la vie sociale du
club sans accès régulier à la glace. Si vous choisissez d’ajouter des
ligues ou de participer à des compétitions (ligues courtes, tournois,
etc.), des frais supplémentaires s’appliqueront. Ces frais font de vous
un joueur actif, reconnu à la fois par le club et par Curling Québec, la
fédération provinciale. Le guide d’adhésion vous expliquera en détail
le fonctionnement de l’inscription, les différentes options de ligues, et
l’ensemble des tarifs applicables.

MEMBERSHIP 
ADHÉSION 

Base price
Regular membership (no discount)
Couples membership (per person, 20%)*
25 and under (50%)
Out-of-town members (50%, social only) 

Other discounts may apply (Ladies branch, Honorary membership, under-18, ...) 
D'autres rabais peuvent s’appliquer (section féminine, membre honoraire, moins de 18 ans, etc.)

* Two people living at the same address (proof of address will be asked to get the discount) / Deux
personnes vivant à la même adresse (la preuve d’adresse est demandée pour recevoir le rabais)

$250
$200
$125
$125



Regular leagues (Monday to Friday evenings as well as Friday
morning)

Once the base membership fee is paid, you can register for leagues.
Couple discounts and under-25 discounts also apply to league fees.
The first league costs $370 for a regular member, the second costs
half price ($185), and the third adds $105. Any additional leagues are
free, bringing the maximum league cost to $660 for a regular
member. In addition, the following mandatory one-time seasonal fees
apply to all members playing in leagues or short-format competitions.

***

Ligues régulières (lundi à vendredi soir, ainsi que vendredi
matin)

Une fois les frais de base payés, vous pouvez ensuite vous inscrire à
des ligues. Les rabais pour les couples ainsi que pour les moins de 25
ans s’appliquent également aux ligues. La première ligue coûte 370 $
pour un membre régulier, la deuxième coûte la moitié du prix, soit
185 $, et il faut ajouter 105 $ pour la troisième. Toutes les ligues
additionnelles seront gratuites. Le coût maximum pour participer à
des ligues est donc de 660 $ pour un membre régulier. À cela
s’ajoutent des frais annuels obligatoires à payer une seule fois par
saison pour tous les membres participant à des ligues ou à des
compétitions courtes. 

Regular leagues /
ligues régulières Regular Couple

25 and under /
25 ans et -

1 league / ligue $370 $296 $185

2 leagues / ligues + $185 + $148 + 92.50

3 leagues / ligues + 105 + $84 + 52.5

4+ leagues / ligues + 0 + 0 + 0

PRICES / PRIX

Frais pour joueurs : 
Frais Curling Québec :

22,18 $ + taxes 
Frais Curling Canada :

5 $
Pourboire du

personnel : 35 $

Fees for players: 
Curling Québec fee:

$22,18 + taxes 
Curling Canada fee: $5

Staff gratuity:  $35



Monday and Wednesday Morning Day Leagues

Daytime leagues (Mondays and Wednesdays) are more flexible in
structure. The Monday morning league is divided into two halves of
the season, each costing $150, for a total of $300. The Wednesday
morning league consists of four separate competitions at $75 each,
also totaling $300 if you participate in the full season. You can
purchase a Daytime Curling Package in advance, which includes all
Monday and Wednesday morning leagues, for the discounted price of
$370 — equivalent to a regular league rate. If you plan to curl both
days, or one full day plus part of the other, this package is a great
value. The package is available in the “leagues” section on Curling IO.
Please note that no refunds will be issued if you register for Monday
and Wednesday leagues separately and end up paying more than the
package price. By purchasing the package, all Monday and
Wednesday morning leagues and competitions will automatically be
included in your registrations.

***

Ligues de journée du lundi et du mercredi matin
 
Les ligues de jour (lundis et mercredis) offrent une certaine flexibilité.
Le lundi matin est divisé en deux parties de saison, chacune au coût
de 150 $, pour un total de 300 $. Le mercredi matin comprend quatre
compétitions distinctes, à 75 $ chacune, également pour un total de
300 $ si vous participez à toute la saison. Il est possible d’acheter à
l’avance un forfait de curling de jour qui comprend toutes les ligues
du lundi et du mercredi, au prix avantageux de 370 $, soit le tarif
d’une ligue régulière. Si vous prévoyez jouer les deux journées, ou
une journée complète plus une partie de l’autre, cette option est
particulièrement avantageuse. Le forfait est disponible dans la section
«ligues» sur Curling IO. Veuillez noter qu’aucun remboursement ne
sera offert si vous achetez séparément les ligues du lundi et du
mercredi, et que le total payé dépasse le prix du forfait.
En achetant le forfait, toutes les compétitions et ligues du lundi matin
et du mercredi matin seront automatiquement incluses lors de vos
inscriptions.

PRICES / PRIX

https://royal-montreal.curling.io/en/events/24038-day-curling-package-price-of-one-league
https://royal-montreal.curling.io/en/events/24038-day-curling-package-price-of-one-league


Short competitions and other events

The short competitions include the following events: Hugh Paton
(start of season), Baillie (early January), Pat Lid (end of season),
Doubles League (throughout the season). The other events are:
Spoons (every Saturday morning), Singles competition, Doubles
competition. Short competitions require a fee, as listed in the table
below. Other events are free for all regular playing members (those
who have paid the Curling Québec fee). If regular league spots are
full, members can still participate in these activities by paying a $185
fee (before any applicable discounts), which grants access to both
short competitions and other events.

***

Compétitions courtes et autres événements
 
Les compétitions courtes regroupent les événements suivants : Hugh
Paton (début de saison), Baillie (début janvier), Pat Lid (fin de saison),
Ligue de double (durant toute la saison). Les autres événements sont:
Spoons (tous les samedis matin), Compétition de simple, Compétition
de double. Les compétitions courtes sont assujetties à un frais selon
le tableau ci-dessous. Les autres événements sont gratuits pour tous
les membres joueurs réguliers (ayant payé les frais de Curling
Québec). S’il n’y a plus de place dans les ligues, les membres peuvent
tout de même participer à ces événements en payant un frais de
185 $ (avant tout rabais applicable), qui donne accès aux compétitions
courtes ainsi qu’aux autres événements.

PRICES / PRIX

Short comp. /
Comp. courtes Regular Couple

25 and under /
25 ans et -

1 competition $20 $16 $10

2 competitions + $10 + $8 + $5

3+ competition + $0 + $0 + $0



Payment terms

Members must pay their membership through Curling IO using a
credit card directly on the website. Payment is required in order to
confirm your registration.

If you wish to set up a payment plan or pay by cheque or bank
transfer, please note that an administrative fee of $30 per transaction
will apply. For any questions regarding these special cases, please
contact the office at: administration@royalmontrealcurling.ca

***
Modalités de paiement 
 
Les membres paient leur adhésion sur Curling IO et règlent par carte
de crédit directement sur le site. Le paiement est requis pour que
l’inscription soit confirmée. 

Si vous souhaitez étaler votre paiement ou payer par chèque ou
virement bancaire, veuillez noter qu’un frais administratif de 30 $ par
transaction s’appliquera. Pour toute demande concernant ces cas
particuliers, veuillez communiquer avec le bureau à l’adresse
suivante: administration@royalmontrealcurling.ca

PRICES / PRIX



EVENING LEAGUES
Monday Evening (6:00 PM & 8:15 PM): Chicken League

Everyone is welcome to play, from beginners to experienced
curlers. Positions rotate each week, so even if you're a complete
beginner, you'll get to play every position – giving you valuable
experience in how the game is played (6 ends).

Tuesday Evening (6:00 PM & 8:15 PM): Club Championship –
Divisions A & B

The Club Championship is divided into three divisions: A, B, and
C. Direct registration for Tuesday night is not available; teams
must have qualified in the previous season and meet certain
criteria. New or relegated teams must (re)start in Division C.
New teams may qualify for Tuesday night by competing in
Division C, which plays on Wednesday at 8:15 PM.

Wednesday Evening (6:00 PM): Jane Allen League
This league is open to all and is focused entirely on the fun and
social aspects of curling. It's a great opportunity for couples or
friends to enjoy curling together in a relaxed setting.

Wednesday Evening (8:15 PM): Club Championship – Division C
This is the third division of the Club Championship. It is played
in multiple rounds throughout the season. You may register as
an individual or as a team. This league is a great way to be
introduced to competitive curling in a recreational atmosphere.

Thursday Evening (8:15 PM): Royal Victoria
Thursday night teams are made up of competitive players who
want to enjoy a competitive experience in a recreational setting.
Skips draft their players one by one from the list of registrants.
Team registration is not available.

Friday Evening (6:00 PM & 8:15 PM): TGIF
This is a mixed league composed of players ranging from
students to retirees, and from beginners to highly competitive
curlers. From the beginning, participants have found this league
to be a great way to unwind after a tough week. The
atmosphere is laid-back, the competition is surprisingly good,
and the social aspect is very friendly.



LIGUES DE SOIRÉE
Lundi soir (18h00 & 20h15) : Chicken league

Tout le monde est bienvenue à jouer, des débutants aux
joueurs expérimentés. Les positions sont tournantes chaque
semaine, donc même si vous êtes un.e débutant.e complet.e,
vous jouerez toutes les positions – ce qui vous permettra
d’acquérir une expérience précieuse sur le déroulement du jeu
(6 bouts).

Mardi soir (18h00 & 20h15) : Club Championship - Division A+B
Le championnat du club est divisé en trois divisions : A, B et C. Il
n’est pas possible de s’inscrire directement pour le mardi soir :
les équipes doivent s’être qualifiées lors de la saison
précédente et répondre à certains critères. Les nouvelles
équipes, ainsi que celles reléguées, doivent (re)commencer en
division C. Les nouvelles équipes peuvent se qualifier pour le
mardi soir en jouant dans la division C le mercredi soir à 20h15. 

Mercredi soir (18h00) : Jane Allen league
Cette ligue est ouverte à tous et toutes, elle est entièrement
axée sur l'aspect ludique et social du curling. C'est une
excellente occasion pour les couples ou les amis de jouer au
curling ensemble. 

Mercredi soir (20h15) : Club Championship : Division C 
Il s'agit de la troisième division du championnat du club. Il se
joue en plusieurs rondes tout au long de la saison. Vous pouvez
vous inscrire en tant que joueur ou en tant qu’équipe. Cette
ligue est un bon moyen de s’initier à la compétition dans une
atmosphère récréative. 

Jeudi soir (20h15) : Royal Victoria
Les équipes du jeudi soir sont des équipes compétitives qui
souhaitent jouer compétitif dans un environnement récréatif.
Les skips choisissent leurs joueurs chacun leur tour en fonction
de la liste des inscrits. Pas d’inscription en équipe. 

Vendredi soir (18h00 & 20h15) : TGIF 
Il s’agit d’une ligue mixte, composée de joueurs allant des
étudiants aux retraités, des débutants aux curleurs très
compétitifs. Depuis le début, les participants ont constaté que
cette ligue constitue un excellent moyen de se détendre après
une semaine difficile. L’ambiance est détendue, la compétition
est étonnamment bonne et l’aspect social est très convivial.



DAYS LEAGUES 
LIGUES DE JOURNÉE
DAY LEAGUES  

Monday Morning (9:30 AM) – Ackman League
 Open to all curlers, regardless of level.

Wednesday Morning (9:30 AM)
Seniors 55+ League: all levels welcome. Includes 4 separate
competitions throughout the season (about 6 weeks each,
registration required for each).

Friday Morning – Senior 50+ Competitive League
For experienced curlers aged 50+ who want to prepare for
higher-level competition. Schedule to be confirmed.

Interclub League (50+)
Games played at various clubs across the greater Montreal
area, including RMCC.

LIGUES DE JOURNÉE 

Lundi matin (9h30) – Ligue Ackman
Ouverte à tous les curleurs, peu importe leur niveau.

Mercredi matin (9h30)
Ligue Séniors 55+ : ouverte à tous les niveaux, divisée en 4
compétitions distinctes pendant la saison (environ 6 semaines
chacune, inscription requise à chaque fois).

Vendredi matin – Ligue compétitive 50+
Pour les curleurs expérimentés de 50 ans et plus désirant se
préparer aux compétitions extérieures. Calendrier à
confirmer.

Ligue Interclub (50+)
Matches disputés dans différents clubs de la grande région de
Montréal, incluant le RMCC.



OTHER EVENTS
AUTRES ÉVÉNEMENTS
OTHER EVENTS (extra fees may apply)

Saturday Morning (10:00 AM) – Spoons (free for playing
members)

Everyone is welcome, from beginners to experienced curlers.
Social and fun, a great way to gain valuable game experience.

Short Competitions: Hugh Paton, Baillie, Pat Lid (See short
competition fees.)

These three short competitions are open to all members. Each
section plays a round robin, and winners advance to the playoffs.
The events take place at the start of the season, in January, and
at season’s end. 

Doubles League (see short competition fees)
Open to all, this league follows mixed doubles curling rules and
runs throughout the season.

Short Singles and Doubles Knockout Competitions (free for
playing members)

Single-elimination format; all games must be played before April
15. Doubles follow standard mixed doubles rules.

AUTRES ÉVÉNEMENTS (DES FRAIS PEUVENT S’APPLIQUER)

Samedi matin (10h00) – Spoons (gratuit pour les membres actifs)
Ouvert à tous, des débutants aux joueurs expérimentés. Social et
amusant, une belle façon d’apprendre le jeu dans son ensemble
(6 bouts).

Compétitions courtes : Hugh Paton, Baillie, Pat Lid (Voir les frais
applicables aux compétitions courtes.)

Ces trois compétitions courtes sont ouvertes à tous les
membres. Chaque section joue un tournoi à la ronde, suivi des
playoffs. Les compétitions ont lieu au début de la saison, en
janvier, puis en fin de saison.

Ligue de Double (voir frais pour compétitions courtes)
Ouverte à tous, cette ligue suit les règles du curling en double et
se déroule sur toute la saison.

Compétitions courtes de simple et de double (gratuit pour les
membres actifs)

Tournois à élimination simple à compléter avant le 15 avril. Les
parties de double suivent les règlements officiels du curling
double.



1.If you wish to be a social member or a playing member, you can
select your basic membership under the “Products” section. The
RMCC Social and Regular Membership is intended for social
members (Regular, Social, Out-of-Town, Under 25), and the
Couple Membership is strictly for members where both
individuals reside at the same address. IMPORTANT: If you fall
under the Couple category, you must complete this step —
otherwise, you will not be eligible for the discounts when  
registering for leagues.

2. If you wish to play, click on the League tab and choose your
desired league(s). Fees will adjust automatically based on your
situation (age, couple status, applicable fees, etc.). For regular
members, if you skipped Step 1, the membership fee will be
automatically added at this stage.

3.Review your cart and proceed to secure online payment. You will
receive a confirmation email with the details of your registration.

1.Si vous souhaitez être membre social ou membre joueur, vous
pouvez choisir votre adhésion de base dans la section produit.
L’adhésion RMCC sociale et régulière est destinée aux membres
sociaux (régulier, social, out-of-town, - de 25 ans), et l’adhésion
couple uniquement pour les membres dont les deux membres
résident à la même adresse. ATTENTION : Si vous faites partie de
la catégorie couple, vous devez absolument faire cette étape,
sinon vous n’aurez pas le droit aux réductions lors de l’adhésion
et du choix des ligues.

2.Si vous souhaitez jouer, cliquez sur l’onglet ligue et choisissez la
ou les ligues désiré(e)s. Les tarifs s’ajusteront automatiquement
selon votre situation (âge, statut de couple, frais, ...). Pour les
membres réguliers, si vous avez manqué l’étape 1, l’adhésion sera
ajoutée à ce moment-là. 

3.Vérifiez votre panier et procédez au paiement des frais en utilisant
le paiement sécurisé en ligne. Vous recevrez un courriel de
confirmation avec les détails de votre inscription. 

CURLING IO
Members will receive

early access to
registration for the

2025–2026 season.
Spots are limited for

each league, and we will
strictly enforce league
quotas. Members will
receive an email with

private registration links.
On August 15th,

registration will open to
everyone (including new

members).

Les membres
bénéficieront d’un accès

anticipé à l’inscription
pour la saison 2025-

2026. Comme le nombre
de places est limité dans
chaque ligue, les quotas

seront strictement
respectés. Les membres

recevront un courriel
contenant des liens

privés pour s’inscrire. À
partir du 15 août, les
inscriptions seront

ouvertes à tous, incluant
les nouveaux membres.



CURLING IO
IMPORTANT : COUPLES DISCOUNT / RABAIS COUPLES 

Members eligible for the couple discount must go to the
“Products” section to purchase their basic membership. This step
is very important, as the couple discount will not be applied to
league registrations otherwise. All other members can register
directly for leagues, and their membership will be automatically
added to the cart.

****

Les membres ayant droit à une réduction couple doivent se
rendre dans la section « Produits » pour acheter leur adhésion de
base. C’est très important, car la réduction couple ne sera pas
appliquée aux ligues sinon. Tous les autres membres peuvent
directement s’inscrire aux ligues, et leur adhésion sera
automatiquement ajoutée au panier.



CURLING IO
IMPORTANT : SPARES / REMPLACEMENT

Members who wish to be available as spare for a league must sign
up through their profile. As a reminder, members registered in
only one league should not sign up as a substitute in more than
one league, and members registered in two leagues should not
sign up as substitutes in more than two leagues. We count on
everyone to uphold this principle, which reflects the core value of
our sport: respect for the rules. To register as a spare :

Under “Account”, click on “Sparing”
You will then be able to register as a spare for the league(s) of
your choice.
 You may also indicate your preferred position (note that some
leagues have specific rules regarding substitute positions).

***
Les membres désirant devenir remplaçant pour une ligue doivent
s’inscrire via leur profil. Pour rappel, les membres n’ayant acheté
qu’une seule ligue ne devraient pas s’inscrire en tant que
remplaçant dans plus d’une ligue et les membres ayant acheté 2
ligues dans plus de deux ligues. Nous comptons sur le respect des
règles, qui est la valeur centrale de notre sport, pour mettre ce
principe en action. Pour s’inscrire en tant que remplaçant : 

Sous “compte”, cliquez sur “épargnante”
Vous pourrez ensuite vous inscrire en tant que remplaçant
pour la ou les ligues désirées. Vous pourrez aussi ajouter votre
préférence de position (certaines ligues ont cependant des
règles sur la position des remplaçants). 

Un membre peut
changer de jour de

remplacement au cours
de la saison, mais un

membre de ligue unique
ne devra en aucun cas
remplacer deux fois la

même semaine (et donc
faire 2 remplacements

dans deux ligues
différentes). 

A member may change
their preferred

substitution day during
the season, but a single-

league member must
never substitute twice in

the same week (i.e.,
substitute in two

different leagues during
the same week).



CURLING IO
IMPORTANT : SHARING CONTACT INFORMATION WITH MEMBERS/
PARTAGE DE COORDONNÉES AVEC LES MEMBRES

We encourage all members, when prompted by the platform to
update their profile, to check the box “Show contact info to
members.” This will allow everyone to more easily get in touch
with other members to coordinate league spares. If this page
doesn’t appear when you select your first league, you can access it
by following these steps:

Click on “Account” at the top right, then select “Profile.”
Scroll to the bottom of the page and click “Edit,” update your
information, and check the box to share your contact details
with other members.

****
Nous invitons tous les membres, lorsque la plateforme leur
demandera de mettre à jour leur profil, de cocher la case “Afficher
les coordonnées aux membres”, cela permettra à tous les
membres de pouvoir rejoindre plus facilement les autres
membres pour coordonner les remplacements dans les ligues. Si
cette page n’apparait pas lorsque vous choisissez votre première
ligue, vous pourrez la retrouvez grâce aux étapes suivantes : 

Cliquez en haut à droite sur « Compte », puis sur « Profil ». 
En bas de la page, cliquez sur « Modifier », mettez à jour vos
informations et cochez la case pour partager vos coordonnées
avec les autres membres.


